

# madame

AIRFRANCE

## Affaire de famille *full spectrum care*

Haute couture des soins, Biologique Recherche est l'adresse parisienne incontournable pour assouvir tous les desiderata de la peau... Par Domino Lattès  
At the Biologique Recherche institute, products and protocols to meet all of the skin's needs.



**FONDÉE** il y a trente ans par Yvan et Josette Allouche, respectivement biologiste et physiothérapeute, et par leur fils Philippe, médecin, Biologique Recherche porte haut le flambeau de son surnom, "Ambassade de la beauté". A l'origine laboratoire répondant aux exigences des professionnels, l'Ambassade s'est naturellement développée en institut dans son fief de l'avenue des Champs-Élysées. Cœur de cible: la peau, considérée comme un organe relié et dépendant des autres, qui reçoit là des soins uniques, dispensés par des praticiennes aux doigts de fée, avec un effet cure de jouvence immédiat. Difficile ensuite de se passer des produits de la gamme, que l'on se fait prescrire sur mesure et que l'on ramène chez soi tels de précieux élixirs aux pouvoirs exceptionnels. **III**

**FOUNDED THREE** decades ago by a biologist, his physiotherapist wife and their physician son, the beauty institute Biologique Recherche is aptly nicknamed "The Embassy of Beauty." In this haven of well-being on the Champs-Élysées, nimble-fingered beauticians bring out the youthful beauty of the skin using techniques based on a unique approach that treats the skin as an organ linked to the other vital organs. After your session you will be offered a prescription so you can stock up on the house's precious care products to prolong the benefits of the treatment at home. **III**



Biologique Recherche, Ambassade de la beauté, 32, avenue des Champs-Élysées, Paris VIII<sup>e</sup>. Tél. +33 (0)1 42 25 02 92.